

FIEVRE SCARLATINE ET ROUGEOLE.

Ces deux maladies font, à certaines époques de nombreuses victimes parmi nos populations, c'est pourquoi sans vouloir me substituer au médecin, qui doit toujours être appelé, je crois utile d'en dire quelques mots. Il est parfois assez difficile de différencier ces fièvres éruptives; en général cependant, l'éruption de la rougeole est beaucoup plus tente à se produire; après trois à cinq jours de fièvre et de malaise général, elle apparaît à la figure d'abord, sous forme de rougeur foncée soulevant la peau. L'éruption de la scarlatine se fait souvent après quelques heures de mal de tête et de fièvre, elle est quelquefois précédée de vomissements et se montre d'abord dans la région du cou. Ces deux maladies sont très contagieuses et peuvent se compliquer d'affections sérieuses qui en augmentent beaucoup la gravité. Pour la scarlatine, la période de contagion ne se termine que lorsque la desquamation de la peau est complètement terminée.

LA CONSOMPTION.

Parmi toutes les maladies qui affligen l'humanité, la tuberculose, vulgairement appelée consomption, est assurément celle qui fait le plus de victimes. Certaines maladies sont propres à certains âges de la vie, par exemple, la rougeole, la scarlatine; d'autres sont propres à certains climats, tel la fièvre jaune; la tuberculose elle, est malheureusement